

LE FINANCEMENT DES ENTREPRISES PAR LA VLC

Value Leveraged Capitalization

"Capitalisation à effet de levier de la valeur"

Un mode de financement adapté pour les PME, PMI et
ETI en Afrique !

La VLC (Value Leveraged Capitalization) ou la Capitalisation à effet de levier de la valeur, est un mode de financement des entreprises basé sur un usage particulier des métriques standards, souvent utilisées pour décrire et évaluer les performances financières d'une organisation.

Pour un projet d'entreprise en cours de lancement, on renseigne la métrique essentielle à l'entrée (besoin en investissement) à laquelle est appliquée un coefficient dit de capitalisation à la sortie.

Ce mode de financement est particulièrement adapté pour développer les projets agricoles en Afrique, dans la mesure où ceux-ci peuvent être couplés à des unités de transformation locale. C'est aussi un mécanisme efficace de financement d'autres secteurs économiques tels que l'agro-industrie, l'industrie chimique, l'immobilier...

Le tableau ci-dessous est une représentation synoptique de la matrice VLC.



TABLEAU DE REPARTITION

(Construction-Installation / Exploitation)

Données à renseigner

Besoin en investissement :

Coût de construction-installation	Charges d'exploitation sur 36 mois	Total Investissement

Période nécessaire pour la construction-installation (mois)	Chiffre d'affaires à 36 mois	Bénéfices nets cumulés sur 36 mois

Coefficient de capitalisation	Prix de cession	Sortie

Fiscalité locale		
Part investisseur		
Part promoteur		
Part partenaire		

	Métriques d'entrée
	Métriques de sortie



BUSINESS FINANCING BY THE VLC

"Value Leveraged Capitalization"

A suitable financing method for companies in Africa!

VLC (Value Leveraged Capitalization) is a method of financing companies based on a particular use of standard metrics, often used to describe and evaluate the financial performance of an organization.

For a business project being launched, the essential metric is entered at entry (investment requirement) to which a so-called exit capitalization coefficient is applied.

This mode of financing is particularly suitable for developing agricultural projects in Africa, insofar as they can be coupled with local processing units. It is also an effective mechanism for financing other economic sectors such as agro-industry, chemical industry, real estate...

The table below is a synoptic representation of the VLC matrix.



BREAKDOWN TABLE

(Construction-Installation / Operation)

Data to be filled in

Investment requirement:

Cost of construction-installation	Exploitation charges over 36 months	Total Investment

Period needed for Construction-installation (months)	36-month turnover	Cumulative net benefits over 36 months

Capitalization coefficient	Sale price	Exit

Local taxation		
Investor share		
Promoter share		
Partner share		

	Input metrics
	Output metrics